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公立保育園の統合案へのご意見と町の考え方 

№ 寄せられたご意見（要旨） 町の考え方 

１ 公立保育園の統合後、送迎距

離等が変化するため、児童の

送迎バスが必要だと思いま

す。 

公立保育園の統合については、将来の推計人口や官民連

携した町全体の保育、子どもたちにとっての保育の環境

面を考慮し検討してまいりました。 

公立保育園の統合により、送迎距離等で利便性が悪くな

る方がいらっしゃることに対しまして、申し訳なく思っ

ております。 

しかし、保育園の送迎バスにつきましては、限られた予

算の中では、実施することが難しい状況です。 

そのため、朝・夕の受入れ時間の拡大などを検討してま

いります。 

２ P3「保育環境面」 

 

「近隣に住宅地があり子ども

の声が騒音となる」とあるが、

これは自治体側から言っては

いけないこと。 

保育園での園児の元気な声は、健やかなあかしとして地

域活性化に役立つと感じる方がいる一方で、時と場合に

よってはうるさく感じる方もおります。 

町として騒音と感じているわけではありませんが、様々

な感じ方があることを考えて、外遊びの制限を行ってお

ります。 

そのため、「園庭での声が騒音となるため」を「園庭で

の声は様々な受け止め方があるため」に修正いたしま

す。 

 

３ P3「老朽化の状況」 

 

公共施設の更新について、利

用実態や更新が必要な理由等

を示し、住民に分かりやすく

して欲しい。 

公共施設の更新につきましては、住民に分かりやすく周

知できるよう、町全体で検討してまいります。 

  



№ 寄せられたご意見（要旨） 町の考え方 

４ P3「跡地利用」 

 

さくら保育園の跡地利用につ

いて、安易に売却するのでは

なく、療育センターとして活

用するのもよいのではないか

と思う。 

 

さくら保育園の跡地利用につきましては、今後、地域

課題を考慮し、町全体で考えてまいります。 

 


